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Herrn 
Gemeinderatspräsident 
Hansjörg Schmid 
Buckstrasse 23 
8820 Wädenswil 
 
 
 
Wädenswil, 29. November 2014 

 
 
 
Schriftliche Anfrage zu der Diebstahl-Sicherheit in den Schulhäusern 
 
 
Zu Beginn dieses Jahres waren häufig Meldungen von Einbrüchen in Schulhäusern zu hören 
und zu lesen. Man kann diese Einbrüche sicher auch mit Dämmerungseinbrüchen verglei-
chen. Zugeschlagen haben die Einbrecher in zahlreichen Schulhäusern der Kantone Zürich, 
Luzern, Uri, Schwyz und Graubünden.  
 
Die Wädenswiler Schulen rüsten erfreulicherweise immer mehr mit moderner Technik für 
Informatik und Kommunikation auf. Das Bürgerliche Forum positives Wädenswil (BFPW) 
möchte deswegen vom Stadtrat wissen: 
 

1. Sind die Informatik-, Technik-, und Schulräume genügend einbruchsicher vor und 
nach Schulschluss? 

2. Wird auch im OSW-Neubau Rotweg darauf geachtet, dass die Zimmer in sicheren 
Bereichen erstellt werden oder die entsprechenden Bereiche abgesichert werden? 

3. Nehmen die Schulverantwortlichen auch die Hilfe und Ratschläge von den Spezialis-
ten der Kantonspolizei zu Rate? 

4. Mit welchen Kosten und in welchem Zeitraum müsste der Steuerzahler rechnen, 
wenn die Schulhäuser sicherheitstechnisch aufgerüstet werden? 

 
Es ist dem BFPW klar, dass in der Beantwortung keine sicherheitsrelevanten Details bekannt 
gegeben werden dürfen. 
 
Besten Dank für die Beantwortung dieser Fragen. 
 
 
Bürgerliches Forum positives Wädenswil 
Hanspeter Andreoli und Ivo Peyer 


